



# 豆まき集会



2月3日の節分の日になんで、幼稚園では、2月2日に「豆まき集会」を行いました。節分の由来を話したり、各学年で製作した鬼のお面を紹介した後、全園児で豆まきの歌をうたいました。その後、泣き虫鬼とおこりんぼう鬼に向かって豆をまいていると、突然鬼が登場しました。怖くて泣き出してしまう子もいましたが、年長さんが中心となり、みんなで力を合わせて「鬼は外、福は内」と大きな声で言いながら鬼を退治しました。鬼が逃げて行った後は教室に戻り、みんなで節分豆を食べました。



各学年で鬼のお面を作りました



年長さん  
折り紙をギザギザに切って  
強くてかっこいい鬼を作っ  
たよ

福は内 鬼は外



年中さん  
折り紙の髪の毛カラフルつく  
ったよ、可愛くできたでしょ



年少さん  
福わらいでつくった鬼のお面かっ  
こよくできたよ、毛糸の髪の毛が  
おもしろかったよ。

そして、鬼に向かって豆をまいていると・・・





本物の鬼が登場しました！！  
子どもたちは・・・



こわくて泣き出してしまう子ども・・・  
でもそこはさすが年長さん、カッコよく鬼を退治していました。



年少



年中



年長



なぎさ組は学級閉鎖で豆まきに  
参加できなかったのですが、後日、教  
室で豆をまきました。